

Tocan reservas máximo de 137 mil 38 mdd (Reforma 06/09/11)

Tocan reservas máximo de 137 mil 38 mdd (Reforma 06/09/11) La base monetaria se compone de billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banxico. Foto: Archivo Del 29 de agosto al 2 de septiembre de 2011, las reservas se incrementaron 218 millones de dólares Ernesto Sarabia Ciudad de México (6 septiembre 2011).- Con su cuarta semana consecutiva al alza, las reservas internacionales del País tocaron un nuevo máximo histórico, pues al 2 de septiembre de 2011 alcanzaron 137 mil 38 millones de dólares, de acuerdo con información del Banco de México (Banxico). Según el Banxico, del 29 de agosto al 2 de septiembre del año en curso, las reservas se incrementaron 218 millones de dólares. La variación semanal en la reserva internacional fue resultado de una disminución por la compra de dólares del Gobierno Federal al Instituto Central por 311 millones de dólares. Y esto se combinó con un incremento de 529 millones de dólares, como resultado del cambio en la valuación de los activos internacionales y de diversas operaciones del Banxico. Así, el saldo de la reservas internacionales ha logrado un aumento acumulado en el año de 23 mil 442 millones de dólares, lo que en términos relativos ha significado un crecimiento de 20.6 por ciento con respecto al cierre de 2010. Por otro lado, la base monetaria aumentó 4 mil 334 millones de pesos, para alcanzar un saldo de 640 mil 240 millones y esto implicó una variación anual de 9.3 por ciento. La cifra alcanzada por la base monetaria al 2 de septiembre significó una disminución de 53 mil 183 millones de pesos en el transcurso de 2011, como resultado de la menor demanda de billetes y monedas por parte del público. Para el Instituto Central este comportamiento es congruente con el ciclo normal de la demanda por base monetaria. La base monetaria se compone de billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banxico.